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VERBALE CONSIGLIO REGIONALE N° 02/2021 DEL 08/05/2021 
 

APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 06/06/2021 

 

 

L’anno duemilaventuno il giorno otto del mese di Maggio alle ore 09,30 convenzionalmente a 

Palermo, in modalità videoconferenza come previsto dal combinato disposto dagli Artt. 28-40 

Statuto Federale, si è riunito il Consiglio Regionale della F.I.G.H. Sicilia, giusta convocazione prot. 

n° 34/2021 del 03/05/2021, per discutere e deliberare sul seguente: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Finali regionali campionati giovanili; 

3. Attività Beach Handball; 

4. Provvedimenti amministrativi. 

Sono presenti: il Presidente Sandro Pagaria, il Vicepresidente Michele Ciambra ed i Consiglieri 

Rosario Cappello, Aldo Fina ed Alessandro Iannazzo. 

Partecipa ai lavori il Consigliere Federale Onofrio Fiorino, ex Art. 40 comma 4 Statuto Federale. 

Prendono parte alla riunione il Segretario del Comitato Regionale Gerlando Mallia, ex Art. 116 

comma 3 Regolamento Organico, il Responsabile U.A.A. Regionale Davide Di Pietro ed il 

Responsabile Regionale del Settore Beach Handball Vito Di Giovanni. 

Constatata e fatta constatare la piena validità della costituzione, il Presidente, dopo avere espresso il 

proprio saluto ed il proprio ringraziamento a tutti gli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita i 

presenti a procedere alla trattazione degli argomenti posti all’O.d.G. 

1. Viene data lettura del verbale della riunione del 11/04/2021, che viene approvato dal Consiglio 

all’unanimità e senza emendamenti. 

A margine del punto, in esito ad una richiesta di chiarimento avanzata dal Vicepresidente in 

tema di Centri pilota o di eccellenza, interviene il Consigliere Federale Fiorino che illustra in 

maniera molto sintetica le linee guida del progetto federale dei Centri pilota. Questo prevede la 

nascita di 40 Centri in tutto il territorio nazionale, di cui 20 verrebbero assegnati alle Società 

dotate della migliore struttura organizzativa e tecnica e 20 alle Società presenti nelle aree più 

sottosviluppate in termini di presenza nel territorio della disciplina. La finalità ultima dei Centri 

pilota, che prevedono una congrua partecipazione economica da parte della Federazione, ma 

anche un costante monitoraggio dei risultati ottenuti attraverso un’apposita Commissione, 

ovviamente non è quella di incrementare o migliorare l’attività delle Società titolari del 

brevetto, bensì quella di incrementare il numero di Società affiliate e quindi quello dei 

Tesserati, cioè in definitiva di determinare una crescita razionale di tutto il movimento con 

diffusione capillare. 

2. Nella precedente seduta il Consiglio Regionale si era espresso unanimemente per il ricorso al 

metodo dei bandi per l’individuazione delle sedi di svolgimento delle fasi finali dei Campionati 

giovanili e delle Società organizzatrici delle stesse, fissando altresì le scadenze per l’invio delle 

istanze da parte dei Sodalizi interessati. In maniera del tutto analoga si era proceduto per la 
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Coppa Sicilia di Serie A2/M. 

Sul punto interviene il Presidente Pagaria, il quale illustra ai presenti che, andando in ordine di 

scadenza dei rispettivi bandi, per l’Under 19/M è pervenuta un’unica candidatura da parte 

dell’Asd Albatro di Siracusa, per l’Under 17/F sono pervenute due candidature da parte delle 

Società Asd Handball Erice ed Asd Mattroina Handball. L’esame dei questionari a punti 

allegati alle manifestazioni d’interesse denota una netta prevalenza di punteggio in favore della 

Società Mattroina, che si avvale come impianto sportivo del Palasport di Enna. Per quanto 

riguarda l’Under 15/M sono pervenute due proposte da parte delle Società Asd Aetna 

Mascalucia ed Asd Pacelli Paceco: occorre però rilevare che la candidatura di quest’ultima è 

giunta tardivamente rispetto alla data di scadenza fissata e pertanto, salvo pareri discordi, si 

ritiene corretto escludere la Società Asd Pacelli Paceco dalla gara per l’assegnazione della sede 

in favore della Società Asd Aetna Mascalucia, la cui candidatura è da considerarsi l’unica 

legittimamente presentata. Per quanto riguarda l’Under 17/M, nella tardissima serata di ieri 

sono pervenute due candidature da parte delle Società Asd Il Giovinetto e Pol.Dil. Pallamano 

Maschile Haenna, che non sono state fornite preventivamente con la convocazione del 

Consiglio e che vengono contestualmente condivise con gli intervenuti. Esaminati i questionari 

a punti, allegati alle candidature, delle due suddette Società, emerge in favore della Società Asd 

Il Giovinetto il migliore punteggio dei parametri indicati nel bando di assegnazione. 

Tutto ciò premesso, in esito alla puntuale ed articolata illustrazione resa dal Presidente 

Regionale ed al riscontro della documentazione ritualmente pervenuta, il Consiglio Regionale 

all’unanimità delibera di assegnare l’organizzazione delle Finali regionali dei Campionati 

giovanili come segue: 

- final four Under 19/M alla Asd Albatro, con svolgimento a Siracusa il 23/5/2021; 

- final four Under 17/M alla Asd Il Giovinetto, con svolgimento a Petrosino il 22/5/2021; 

- final four Under 17/F alla Asd Mattroina, con svolgimento ad Enna il 15/5/2021; 

- final four Under 15/M alla Asd Aetna Mascalucia, con svolgimento a Mascalucia il 16/5/2021, 

dando mandato all’U.A.A. Regionale di inviare le comunicazioni di rito e di predisporre con 

ogni possibile urgenza la calendarizzazione dei suddetti eventi. 

In merito alla Coppa Sicilia di Serie A2/M, sono pervenute due candidature da parte delle 

Società Asd Il Giovinetto e Asd Crazy Reusia condizionata alla qualificazione delle stesse, 

pertanto non è possibile procedere all’assegnazione della sede della manifestazione, in quanto il 

relativo Campionato è ancora in corso e non risultano chiare le possibilità di qualificazione. Per 

questa ragione il Consiglio Regionale all’unanimità dà mandato all’U.A.A. Regionale, di 

concerto con il Presidente Regionale, di procedere d’ufficio all’assegnazione della sede non 

appena note le risultanze del suddetto Campionato, con contestuale invio delle comunicazioni di 

rito e della relativa calendarizzazione. 

In ultimo sul punto, il Presidente Pagaria rappresenta che, in esito ad un rinverdito rapporto con 

la sede regionale della Federazione Italiana Cronometristi, grazie anche al novellato incarico di 

Presidente regionale dell’Avv. Luca Brancato – ex arbitro di pallamano e per diversi anni 

responsabile dell’U.A.A. Regionale – a titolo del tutto sperimentale, si prevede che a tutte le 

suddette manifestazioni finali possano partecipare Ufficiali di tavolo appartenenti alla F.I.CR., 

con un costo orientativo e complessivo di € 370,00–380,00, di cui si chiede l’autorizzazione di 

spesa. Il Consiglio Regionale all’unanimità accoglie la proposta del Presidente ed autorizza la 
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spesa relativa. 

3. In tema di Beach Handball il Presidente Regionale spiega che quest’anno, in correlazione al 

proprio mandato di Responsabile Nazionale del Settore avuto dal Consiglio Federale, l’attività 

regionale si intreccia con le direttive nazionali e segue il metodo delle pre-adesioni per meglio 

calibrare lo svolgimento dell’attività, anche in campo nazionale. L’esperienza siciliana del 

primo Campionato regionale di Beach sia per la categoria Seniores, sia per la categoria Under 15 

è stata di fatto implementata in tutto il territorio nazionale, al fine di valorizzare al meglio la 

specialità e di incrementare al massimo la disciplina nel suo complesso. 

Interviene sul punto il Responsabile Regionale del Settore Vito Di Giovanni, che illustra 

l’andamento delle pre-adesioni allo stato, riassumendo che 15 Società si sono dichiarate 

disponibili per la categoria Senior/M (+ 5 in forse), 3 Società per la Senior/F (+ 1 in forse), 6 

Società per la Under 15/M (+ 1 in forse) e 4 Società per la Under 15/F. Tra le Società 

interessate 6 Società si sono dichiarate disponibili ad ospitare almeno una tappa del Campionato 

(+ 2 in forse). 

Il Presidente Regionale sottolinea il grande risultato raggiunto nell’avere ottenuto dalle Società 

una così grande partecipazione, senza dover fare più tanta opera di convincimento, il che è 

sicuramente merito del Responsabile Di Giovanni e della sua validissima opera, nonchè del 

recepimento da parte delle medesime Società della volontà politica di questa governance di 

rendere il Beach Handball strutturale delle attività agonistiche regionali. Il Consiglio Regionale 

all’unanimità prende atto di quanto testè rappresentato e dà mandato al Responsabile Regionale 

Di Giovanni di concerto con il Consigliere Fina (con delega al Settore) di procedere non appena 

possibile all’organizzazione dei Campionati ed alla formulazione dei relativi calendari. 

A proposito di Beach Handball, il Presidente Pagaria ritiene opportuno richiamare l’attenzione 

sul fatto che la Sicilia si trova ancora ad essere investita dell’organizzazione dell’evento 

Champions Cup di Beach nel prossimo mese di Ottobre e sperabilmente anche per i prossimi tre 

anni, essendosi la Federazione candidata anche per il prossimo triennio. Di recente si erano 

individuate due possibili location nella Sicilia occidentale, segnatamente Erice ed Isola delle 

Femmine (PA). Sono stati effettuati il mese scorso i sopralluoghi congiuntamente al 

Responsabile Eventi della Federazione Giampiero Masi per accertare la rispondenza dei luoghi 

alle necessità della manifestazione. In corso d’opera è venuta meno la disponibilità della 

Società Asd Handball Erice e si sono intensificati i contatti e le trattative con i vertici del 

Comune di Isola. Pertanto allo stato, salvo contrattempi dell’ultimo momento, la location 

prescelta per l’evento dovrebbe coincidere con il suddetto Comune. Al medesimo Comune è 

stata rappresentata l’importanza della manifestazione, non solo in termini di richiamo turistico 

oltre che sportivo per sua natura, ma anche in considerazione della circostanza dell’avere 

avanzato la Federazione la candidatura per altri tre anni. Il Comune da parte sua ha garantito la 

partecipazione agli oneri organizzativi al meglio possibile, compatibilmente con le risorse di 

bilancio disponibili. 

4. Il Presidente Regionale, in relazione a quanto accennato al punto 2) per i novellati dialoghi con 

la nuova governance siciliana della F.I.CR., chiarisce che si intende pervenire ad un vero e 

proprio protocollo d’intesa con questa, per potere fruire dei servizi dei cronometristi anche per il 

Campionato di Serie B/M a condizioni economiche di favore, oltre che per gli eventi di 

maggiore spicco in campo regionale: tale fatto costituirebbe una novità assoluta nella storia della 

ns. disciplina e sarebbe anche un altro tassello positivo a vantaggio del ns. programma di 
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governo. 

Sulla scia di quanto sopra, il Presidente Sandro Pagaria riferisce, inoltre, che il Presidente 

Brancato ha assicurato la presenza di propri tesserati per la manifestazione Champions Cup, a 

titolo meramente gratuito, il che sicuramente accresce il livello tecnico fornito, nonché il valore 

aggiunto del Comitato Regionale della Sicilia in termini di buon andamento dell’evento e di 

buona organizzazione, anche ai fini di una buona valutazione da parte dell’E.H.F. 

Non essendovi altri argomenti da trattare o posti all’O.d.G. e rilevato che nessun altro prende la 

parola, alle ore 12,30 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Del che si redige il presente verbale, costituito da n° 04 pagine numerate, che viene sottoscritto dal 

Presidente e dal Segretario e sottoposto a definitiva approvazione nella successiva riunione del 

Consiglio Regionale. 

 

  IL SEGRETARIO     IL PRESIDENTE 

 

 _________________________   __________________________ 


